

平成30年度のホッカイドウ競馬も 無事終了しました！



News Vol. 17

4月18日から始まつた平成30年度のホッカイドウ競馬も11月15日をもって、開催を終了しました。

今年度は9月6日におきた北海道胆振東部地震により門別競馬場が被災し、復旧及び再開まで約1ヶ月の期間を要しました。また、その影響で9月27日に予定されていたホッカイドウ競馬支援事業実行委員会主催となるAiba祭も中止せざる得ない状況となりました。そのなかでホッカイドウ競馬全体の売上げで年間を通して計画対比で99.4%でしたが、前年対比で102.0%となる251億4343万円を記録しました。

また、ホッカイドウ競馬支援事業実行委員会主催となるAiba祭も11月6日に今年度最後となる第4回目を開催しました。

最後ということもあり、多くの方にご来場頂き、入場者数は今年度最高となる400名を記録し、白熱したレースはもちろん、最終レース後には豪華景品が当たる大抽選会もおこなわれ、会場も大きな盛り上がりを見せていきました。発売金額でもAiba祭開催日としては、今年度最高となる3,490,700円(計画対比369.0%)を記録しました。



JAしづない「万馬券」特別での表彰式にて

9月6日に予定されていたホッカイドウ競馬企業協賛レースの「JAしづない「太陽の瞳」特別」とホッカイドウ競馬応援バスツアーは、北海道胆振東部地震の影響により残念ながら中止となりましたが、「JAしづない「万馬券」特別」は10月17日に予定通り実施しました。

「万馬券」特別では、宮崎光行騎手騎乗のソルセリエンテ号が見事優勝を果たし、関係者の皆様に、副賞として静内稻作振興会の村田信治会長から静内産米「万馬券」が贈られました。

ホッカイドウ競馬は、馬産地日高にとっても大変重要な産業となっています。来年度もAiba祭開催の際には、変わらぬご支援をお願いいたします。

最後になりますが、当JAが担当した5月と7月開催のAiba祭では、各振興会から多数の賞品をご提供頂き、大きな盛り上がりをみせる結果となりました。この場を借りて、お礼申し上げます。

● Aiba祭開催結果一覧表

| 開催日 | 発売金額 (計画対比) | 入場者数 |
|-------|-------------------------|--------|
| 5月30日 | 2,632,100円 (397.6%) | 250名 |
| 6月28日 | 2,457,900円 (304.7%) | 200名 |
| 7月26日 | 2,630,000円 (290.9%) | 150名 |
| 9月27日 | 北海道胆振東部地震 の影響により中止 | — |
| 11月6日 | 3,426,000円 (542.1%) | 400名 |
| 合計 | 11,146,000円 (370.1%) | 1,000名 |



最後のAiba祭に女性部の皆さんも応援しました！